

Lettre de D'Alembert à Lagrange, 20 mai 1774

Auteur : D'Alembert

Les pages

En passant la souris sur une vignette, le titre de l'image apparaît.

2 Fichier(s)

Relations entre les documents

Ce document n'a pas de relation indiquée avec un autre document du projet.□

Informations sur le contenu de la lettre

IncipitJe viens de recevoir, mon cher et illustre ami, les 2000...

RésuméEnvoi du montant du prix de l'Acad., déduit les 24 livres du secrétaire de Buffon. Dans l'expectative après la mort de Louis XV.

Justification de la datationNon renseigné

Numéro inventaire74.34

Identifiant547

NumPappas1392

Présentation

Sous-titre1392

Date1774-05-20

Mentions légales

- Fiche : Irène Passeron & Alexandre Guilbaud (IMJ-PRG) ; projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle). Licence Creative Commons Attribution - Partage à l'identique 3.0 (CC BY-SA 3.0 FR).
- Numérisation : Irène Passeron & Alexandre Guilbaud (IMJ-PRG).

Editeur de la ficheIrène Passeron & Alexandre Guilbaud (IMJ-PRG) ; projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle).

Informations éditoriales sur la lettre

Format du texte de la lettreNon renseigné

Publication de la lettreLalanne 1882, XIII, p. 283

Lieu d'expéditionParis

DestinataireLagrange

Lieu de destinationBerlin
Contexte géographiqueBerlin

Information générales

LangueFrançais
Sourceautogr., d., « à Paris », adr., cachet noir, « repondue le 5 juin 1774 », 1 p.
Localisation du documentParis Institut, Ms. 915, f. 141

Description & Analyse

Analyse/Description/RemarquesNon renseigné
Auteur(s) de l'analyseNon renseigné
Notice créée par [Irène Passeron](#) Notice créée le 06/05/2019 Dernière modification le 20/08/2024

à Paris ce 20 Mai 1774

141


Je viens de recevoir, mon cher Kellus, de vous, les 2000th de
votre prix, car vous savez qu'il devoit être de 2000th,
et je me hâte de vous envoyer ce billet, au moyen duquel vous
les recevrez sans aucuns frais, l'addition faite pour ceux de
24th que le secrétaire de Mr. de Buffon prétend lui être dus
sur les prix, et que j'ai ai données comme l'année dernière.
Vous avez du recevoir il y a un mois une lettre de moi, à
laquelle je n'ai pour le présent rien à ajouter, que de vous
souhaiter toute la succès dont vous avez besoin pour le progrès
de l'honneur de la Géométrie. L'aveugement de le monde du doit
nous tenir tous ici dans l'attente des suites qu'il aura, et
que nous ignorons encore. je vous embrasse de tout mon cœur.

A. Bro Monsieur

Monsieur de la Grange,
directeur de la classe mathé-
matique de l'académie des sciences
de Prusse
à Berlin

reçu par la S. Thier
1554